
Juanchi Torres, el candidato
peronista a la intendencia de
San Carlos: “Veo un municipio
divorciado de la comunidad”
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El aspirante a jefe comunal por la única lista del peronismo
hizo su presentación oficial, donde destacó que San Carlos
necesita de un proyecto de gobierno cerca de la gente, que
piense  en  un  departamento  federal  y  ambientalmente
sustentable.  

El concejal Juanchi Torres fue presentado oficialmente como
único  precandidato  a  la  intendencia  de  San  Carlos  por  el
peronismo  y  manifestó  que  San  Carlos  necesita  pensar
fuertemente en desarrollar una política federal. Según él, se
debe federalizar de manera equitativa la obra pública y todos
los  servicios  que  brinda  el  municipio:  “Es  imprescindible
desarrollar todos los distritos, y ese desarrollo debe darse
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de  forma  conjunta  con  la  comunidad.  Las  obras  de
infraestructura,  los  servicios  públicos,  el  acceso  a  la
cultura  y  el  deporte  deben  ser  equitativos  entre  los
distritos”.  

Participaron  del  lanzamiento  de  Torres  la  presidenta  del
Partido Justicialista, Flor Destéfanis; la senadora nacional
Anabel Fernández Sagasti; el secretario general del Movimiento
Evita, Lautaro Cruciani; la titular del Pami en San Carlos,
Lorena  Martín;  la  presidenta  del  PJ  de  San  Carlos,  Luli
Ramírez y Patricia Fadel, del Consejo de Administración del
Fondo Fiduciario Federal, además de funcionarios nacionales,
legisladores provinciales y concejales del Frente de Todos. 

“Hemos  podido  recorrer  cada  uno  de  nuestros  distritos  y
conocer  la  realidad  de  cada  uno  de  los  sancarlinos  y
sancarlinas.  Uno  de  los  problemas  más  graves  que  podemos
observar  es  un  municipio  divorciado  de  la  realidad.  Los
vecinos nos hablan de servicios de muy baja calidad. No hay
una mirada estratégica hacia el desarrollo. Tenemos un sinfín
de proyectos con mirada inclusiva para construir un San Carlos
mucho  mejor”,  aseguró  el  candidato  justicialista  en
conferencia  de  prensa.  

Además, “Juanchi” Torres sostuvo que es necesario comprender
la  política  estatal  del  municipio  en  el  marco  del  Cambio
Climático donde cada acción tenga en cuenta los cambios que se
están dando en torno al ambiente. “Creemos que necesitamos
construir acciones concretas en relación al ambiente, si bien
todos y todas somos férreos defensores de la 7722, eso no se
puede quedar en meros slogan de campaña, debemos generar junto
con  la  comunidad  las  acciones  necesarias  para  cuidar  el
ambiente en nuestro departamento. Es necesario tecnificar el
riego en nuestro parques y plazas para no perder agua, debemos
profundizar  la  política  de  tratamientos  de  residuos,  la
limpieza  de  nuestros  causes  de  agua  deben  ser  una  acción
permanente,  entre  otras  muchas  acciones  que  debemos  tomar
desde la Municipalidad”. 



“Venimos a acompañar y darle toda nuestra fuerza a Juanchi
Torres y a todo nuestro equipo, que sabemos que es la mejor
opción para gobernar San Carlos, son quienes pueden llevar al
departamento  a  un  lugar  de  crecimiento  con  igualdad,  con
justicia  social,  donde  todos  se  sientan  parte”,  aportó
Destéfanis, quien se trasladó al Valle de Uco para apuntalar
la candidatura peronista de cara a los comicios desdoblados. 

Finalmente, Torres se mostró convencido de que su gobierno
será una gestión de puertas abiertas a la comunidad, donde las
necesidades  de  los  vecinos  y  vecinas  sean  escuchadas  y
resueltas. “Quiero ser un intendente que esté en la calle
resolviendo los problemas de los sancarlinos y sancarlinas. No
se pueden resolver los problemas del departamento desde una
oficina, tenemos que estar permanentemente en contacto con los
vecinos para saber cuáles son sus problemas, pero también
cuales  son  su  anhelos  y  sueños”,  concluyó  el  candidato
peronista a la intendencia.

Reseña de los y las candidatos

Juanchi Torres

De la Villa de San Carlos. Prof. De Geografía. Concejal por el
Frente  de  Todos.  Miembro  del  Concejo  Asesor  del  INTA.
Diplomado en Análisis Institucional por la UNC. Miembro de la
Comisión de la Biblioteca Popular. Ex presidente del Concejo
de Entidades Intermedias. 42 años

Candidat@s Titulares a concejales 

Carime Mercado

Abogada.  De  La  consulta.  Diplomada  en  Bioética  y  Género,
activista  por  los  Derechos  Humanos  y  los  derechos  de  las
mujeres. 35 años.

Franco Emanuel “chino” Flores

Eugenio Bustos. Tec. Agrónomo. Trabajador de estaciones de



servicio  y  promotor  de  grupos  de  productores  dentro  del
programa Cambio Rural.29 años.

Nancy Susana Peralta

Docente. Eugenio Bustos. Actualmente directora Titular de la
Esc. Alfredo Chacón. Ferviente defensora de los movimientos
por la defensa de los derechos de la mujer y de la niñez.54
años.

Germán Guevara

Villa Chacón. Prof. De Educación Física en la Esc. Matías
Zapiola de la Villa de San Carlos. Activista por la defensa
del Agua y la 7722. Promotor del deporte en San Carlos.49
años.

Oscar “Cacho” Gabrielli

Pareditas.  Comerciante  independiente.  Vecino  solidario  y
comprometido con San Carlos.54 años.




